



Ungewöhnliche Klänge in der Innenstadt

Der Bezirk IV/Marktoberdorf im Allgäu-Schwäbischen Musikbund (ASM) veranstaltete am vergangenen Wochenende ein Seminar für Alphornbläser, das in der Bayerischen Musikakademie stattfand. Rund 25 Alphornbläser – darunter drei Frauen – verfeinerten ihre Fertigkeiten an dem einstigen Hirteninstrument. Gestern Vormittag trafen sich die Semi-

nar-Absolventen vor der Marktoberdorfer Frauenkapelle zum Abschlusskonzert. Zahlreiche Passanten konnten mitten in der Stadt den ungewohnten Klängen der mächtigen Instrumente lauschen. Unser Bild zeigt die Alphornbläser auf dem Weg vom Schlossberg mit der Martinskirche zum Konzert (Ausführlicher Bericht folgt). mhu/Foto: Heinz Budjarek